



## **L'ASSOCIATION DE L'ALUMINIUM DU CANADA HONORE MICHEL DALLAIRE**

### **Le concepteur du Bixi et de la torche olympique des Jeux de Montréal de 1976 reçoit le Prix Reconnaissance Christian-Van-Houtte**

**Montréal, le 13 octobre 2016** – L'Association de l'aluminium du Canada (AAC) a remis au désigner industriel canadien de renom Michel Dallaire le prestigieux Prix Reconnaissance Christian-Van-Houtte, lors de sa réception annuelle qui se tenait hier à Montréal. Si cette année l'AAC célèbre son 25<sup>e</sup> anniversaire, Montréal commémore quant à elle les 40 ans des Jeux olympiques de 1976, dont l'inauguration a été marquée par l'embrasement de la vasque olympique, allumée à l'aide d'une torche innovatrice conçue par Michel Dallaire.

En 1976, la torche olympique se distinguait par son design unique tant sur les plans technique qu'artistique. Présentant des lignes simples et épurées inspirées des origines grecques des jeux, elle pouvait supporter une chaleur de plus de 450°C. Selon Jean Simard, président et chef de la direction de l'AAC, « cette torche est un symbole qui démontre bien la résistance, la puissance et la capacité d'innovation qui caractérisent l'aluminium. Nous sommes très reconnaissants que M. Dallaire ait choisi ce métal pour sa conception et fiers de pouvoir l'honorer avec cette distinction ».

En plus de repartir avec le Prix Reconnaissance Christian-Van-Houtte, Michel Dallaire s'est également vu remettre, quatre décennies plus tard, la torche olympique des mains de Stéphane Préfontaine, cet athlète canadien qui était âgé de 16 ans lorsqu'il a porté la fameuse torche jusqu'à la vasque olympique afin de l'allumer.

#### **À propos de l'Association de l'aluminium du Canada**

L'Association de l'aluminium du Canada (AAC) est un organisme à but non lucratif qui rassemble trois sociétés au Canada qui comptent parmi les plus importants producteurs d'aluminium au monde : Alcoa, Aluminerie Alouette et Rio Tinto, Aluminium. Ces trois sociétés de classe mondiale opèrent au Canada dix usines, dont neuf au Québec et emploient plus de 9 000 personnes.

#### **À propos du Prix Reconnaissance Christian-Van-Houtte**

Le Prix Reconnaissance Christian Van Houtte de l'AAC souligne la contribution exceptionnelle d'une personne ou d'un groupe de personnes au développement de notre industrie au Québec, à l'utilisation du matériau ou au développement de ses applications dans notre économie.

Association  
de l'aluminium  
du Canada



SOURCE : Association de l'aluminium du Canada

-30-

**Renseignements et demandes d'entrevues :**

Marco Parent  
514 349-7778  
mparent@tactconseil.ca